

平成26年度 新潟市テニス協会
広報委員会事業報告

広報委員長 林 久

1. テニス教室講師派遣事業

今まで、事務局対応で行っていたテニス教室の講師派遣を、夏期より広報委員会で行いました。新潟市庭球場では、15教室28名の講師依頼、新潟市西総合スポーツセンターでは、4教室5名の講師依頼を行いました。

教室数（コート数）の増減などにより、新たな担当講師の手配、代理講師の手配等で苦慮しました。「テニス教室講師変更届」作成等により対応。

この場をお借りして、ご協力いただきました講師の方々には、厚くお礼申しあげます。大変助かりました。

2. 大会優勝者へのインタビュー

平成25年度より開始した大会優勝者インタビューを好評につき、平成26年度も継続して行いました。今回は5/3(土)春季体育祭Ⅱ(ダブルス)男女サテライト、フューチャーズの4種目。

大会当日に告知をし、優勝チームの了解を得てユーチューブに投稿。

アクセス数：女子サテライト260回再生

男子サテライト123回再生

女子フューチャーズ150回再生

男子フューチャーズ 92回再生

女子サテライトのアクセス数が260回と反響が大きく、平成27年度も継続して行う予定です。

3. その他

☆テニス教室やイベント等の告知（掲示板掲載）を体育施設に掲載依頼

新潟市庭球場、東総合スポーツセンターなど（各委員会対応）

☆大藤杯協賛依頼の営業活動

☆協会だより特別号発行

☆テニス協会史の作成

・たたき台ができず、凍結状態でした。

・次年度は、活動予定です。

☆区役所だよりへの掲載は、前年度の掲載実績が芳しくなく、しかも区役所だよりを見て教室、大会への申込者が0であったことから、今回は見送りました。